



Ekklusif! Menjelajah Ke Dalam Klub Paling Bergengsi di Manhattan

Description

Puncak Manhattan Terlihat Dari Centurion New York

Resepsionis yang elegan. The Centurion New York Pertemuan eksklusif Elit Manhattan di tempat-tempat pribadi seperti Soho House, Zero Bond, dan Casa Cipriani telah menjadi tradisi lama yang sudah lama berlangsung. Namun, saat ini, Centurion New York yang baru menjadi sorotan, menara mewah tersebut berdiri tinggi di lantai 55 gedung One Vanguard.

Fasilitas Tersebut Debut Pada tahun 2023 lalu, Centurion New York menandai pergeseran penting bagi American Express karena merupakan tempat yang melampaui lounges bandara yang terkenal dari merek tersebut. Pilihan lokasi yang menakjubkan, One Vanderbilt, sebuah pencakar langit setinggi 1.400 kaki, adalah bangunan komersial tertinggi di Midtown Manhattan.

While dining on magnifique meals at Le Pavillion dari Michelin-starred chef Daniel Boulud yang disajikan di The Studio, para tamu dapat menikmati pandangan Manhattan dari jendela yang mengesankan.

Ada banyak kejutan. The Centurion New York

Beranjak ke klub Centurion, kamu akan mengalami keseruan yang tidak terduga. Setelah check-in dengan keamanan dan menggeser kode QR yang akan kamu terima setelah membuat reservasi sulit di Resy, Anda akan diarahkan ke lift. Saat lift tanpa jendela membawa Anda ke lantai 55, rasa penasaran semakin meningkat.

Program-menu dan sajian American Express Centurion tersebut dikomentari to match the exquisite glass windows that fill the room. Once you set eyes on the evident black Rothko-esque paintings emphasizing the club's iconic status, your desire to stay and relax happily increases.

The Centurion New York menawarkan member atau tamu dengan tempat nyaman untuk bersantai sebelum atau sesudah makan. Suasana 'rumah' di dapur terbuka Le Pavillion ditingkatkan oleh koleksi foto-foto ikonik New York yang tak terlupakan. Mungkin Anda akan memilihengo permen peppermint menjadi cookie cinnamon untuk melanjutkan hidangan.

Ballroom elegan. The Centurion New York

Setelah Anda selesai menikmati waktu santai di The Studio, beralih ke The Gallery, kondisi dan suasana yang lebih formal akan Anda rasakan. Dengan sajian hidangan Boulud yang berkualitas dan pemandangan Chrysler Building yang megah, pengalaman makan malam Anda di The Gallery akan memberikan kesan luar biasa. Masih, jangan mengira bahwa suasana yang lebih formal di The Gallery membuatnya kaku, setiap hiasan The Gallery terasa nyaman, seakan-akan memiliki ambang penggantian menarik yang tetap memikat hasrat mengeksplorasi.

Seperti yang kita tahu, lapisan VIP. The Centurion New York

Meski Anda bukan pemegang Black Card, pengalaman kuliner di Centurion New York tetap luar biasa. Pelayanan yang sempurna ditawarkan kepada setiap tamu, yang membuat pengalaman bersantap di klub ini tetap berkesan, terlepas dari seberapa sulit mendapatkan reservasi. Tidak terbatas pada pemegang kartu Black, kenyamanan ini bisa dinikmati oleh semua orang yang gigih mencari pengalaman unik di tengah gemerlap Manhattan.

Ringkasan

Private clubs seperti Soho House, Zero Bond, dan Casa Cipriani telah menjadi tradisi Manhattan yang dipegang kuat oleh elit kota yang mencari ruang eksklusif. Namun, Centurion New York yang baru hadir, berdiri megah di lantai 55 gedung One Vanderbilt, mengungguli banyak tempat bergengsi lainnya. Pengalaman makan malam di Centurion club bisa didapat oleh siapa saja tanpa Black Card, meskipun ketersediaannya langka. Dengan pemandangan menakjubkan dan layanan sempurna, tempat ini menawarkan pengalaman yang mewah. Bagaimana pendapatmu tentang klub eksklusif ini? Apakah kamu tertarik untuk merasakan pesonanya? Silakan beri komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)